



San Bernardo

Queridos hermanos en Cristo.

Nuestra historia como hermandad es fruto de muchos años, de un trabajo intenso de siglos. Todo ello ha forjado un sentido de pertenencia que nos hace sólidos en la fe y nos otorga una vida de semilla como miembros de nuestra Iglesia.

Hemos podido realizar una magnífica estación de penitencia, volvimos a cumplir el rito heredado de nuestros mayores, vivir el reencuentro de todos los que se fueron, teñir de negro y morado las antiguas calles de nuestro barrio y llenar de Salud y Refugio todos los rincones de esta bendita ciudad.

Aún recuerdo las magníficas palabras que se dedicaron a nuestra hermandad en el pregón de la Semana Santa 2023 pronunciado por D. Enrique Casellas Rodríguez.

“Con todo lo que pelea Refugio, con lo que tiene en lo alto, le siguen sobrando fuerzas, sigue teniendo reñíos para aprovechar las tardes que sus hijas dan un salto y se quedan con su padre para salir, sin dudarlo, y cruzar el Tamarguillo buscando la Cruz del Campo, de la Gran Plaza a Nervión, de Nervión a Eduardo Dato a postrarse ante su Virgen, la que nunca le ha fallado. Sabe que lo que le pide lo tiene más que otorgado, pero va rogando fuerza para seguir peleando y encontrar, en la mirada por la que se traga el llanto, un rayo de lucidez. Que aquel que la quiso tanto pueda saber que los suyos, todos los Miércoles Santos, se visten de su Hermandad. Allí, donde se casaron y se juraron amor en la dicha y los quebrantos, pide Refugio, Salud a Cristo, emblema y abrazo de sus calles, de su gente, su sabor y el dulce aguardo de volver a ser, un día, arrabal y cofradía cuando sale San Bernardo.”

“No hay mayor solera que la pertenencia a la Hermandad del barrio que te vio nacer y vio nacer a tus mayores.”

Gracias a todos aquellos que, desde vuestro día a día en la Hermandad y desde vuestro trabajo callado, nos ayudáis a entender que se progresa sirviendo. Quiero agradecer especialmente a los hermanos, hermanas y colaboradores que formaron parte del cortejo de nuestra cofradía el esfuerzo y la colaboración mostrada, sin duda sois el mayor patrimonio de nuestra hermandad y juntos, con esta actitud, conseguimos realizar y vivir un gran Miércoles Santo.

Os animo a participar en la vida de nuestra Hermandad y muy especialmente de los cultos a Nuestros Amantísimos Titulares. Tenemos el privilegio de disfrutar de unos espacios de enorme relevancia. Tenemos nuestro bien máspreciado en la Parroquia; os invito, pues, a acercaros a la profundidad que nos ofrece estar en presencia del Sagrario, principio y fin de nuestro ser cristiano; a palpitar la intimidad y la cercanía de nuestras venerables imágenes. Por ello, insisto en invitaros a que os encontréis con el Señor, que aprovechéis la cálida acogida de nuestra Parroquia y el remanso que proporciona estar a los pies del Stmo. Cristo de la Salud. Es también digna de elogio nuestra casa de hermandad donde desarrollamos el día a día de la vida de hermandad.

Muchas gracias a todos los colaboradores y voluntarios de todas las áreas de la hermandad, sin cuya participación, sin duda, no hubiera salido adelante todo el trabajo desarrollado. Especialmente para seguir dando respuesta a las personas más necesitadas y vulnerables a través de la Bolsa de Caridad y todo su equipo de voluntarios.

Se ha seguido con la formación tanto a menores como mayores, continuando con los cursillos de confirmación, este año vamos por XIII edición del foro Monseñor Álvarez Allende, con una gran participación de todas las hermandades que lo conforman.

Me despido dando gracias a Dios por recibir todos los días el consuelo de su infinita gracia de manos del Santísimo Cristo de la Salud y su Bendita Madre del Refugio. Un recuerdo especial a todos los hermanos y hermanas que nos han dejado este año y gozan de la presencia real de nuestros titulares. Que ellos nos bendigan y protejan siempre siendo el referente de nuestras vidas.

Recibid todos, un fraternal abrazo.

Fco. Javier Gómez García
Hermano Mayor

Hoja Informativa. Número: 14. Junio 2023

CABILDO GENERAL ORDINARIO

JUNIO

De acuerdo con lo previsto en nuestras Santas Reglas, se convoca la celebración de CABILDO GENERAL ORDINARIO, a celebrar en la casa de esta Hermandad, sita en calle Santo Rey, número 34, de la ciudad de Sevilla, para el próximo día 22 de junio de 2023, a las veinte horas en primera citación y a las veinte y treinta horas en segunda y última, con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA

1. **Lectura y aprobación, en su caso, del acta del Cabildo anterior.**
2. **Informe del Sr. Tesorero Contador.**
3. **Informe del Sr. Primer Mayordomo.**
4. **Cultos a celebrar.**
5. **Ruegos y preguntas.**

Lo que se pone en conocimiento de todos los hermanos y hermanas mayores de dieciocho años, con un año de antigüedad en la Hermandad, comunicándoles la obligación que tienen de asistir a este Cabildo.

Sevilla, junio de 2023

El Primer Secretario,

Sergio Jiménez Zarallo

VºBº, El Hermano Mayor

Francisco Javier Gómez García

USO DE COMUNICACIONES DIGITALES

Nuestra Hermandad dispone de un gran número de medios digitales para estar en contacto con sus hermanos, en concreto puedes obtener información sobre la Hermandad a través de nuestra página web o perfiles en redes sociales.

Os recomendamos suscribiros a nuestro canal de comunicación a través de WhatsApp para lo que simplemente debéis registrar en vuestros contactos el número 601 39 23 44 y posteriormente remitir un mensaje con el texto "solicito acceso". De esta forma seréis informados al instante de todas nuestras actividades y noticias importantes.

También os resultará de mucha utilidad el uso de nuestra App para dispositivos móviles. Mediante esta App no solo podréis recibir información de nuestra Hermandad sino que muchas gestiones de secretaría o tesorería se podrán realizar directamente con esta utilidad.

Para todo ello es necesario que dispongamos de vuestra dirección de correo electrónico por lo que os animamos a que nos facilitéis este dato que nos permitirá una comunicación más efectiva.

Si tienes algún tipo de problema de acceso o simplemente por tu edad o conocimientos no estás familiarizado con las nuevas tecnologías no dudes en ponerte en contacto con tu Hermandad donde te ayudaremos en el proceso.

El uso de estas comunicaciones permitirá reducir el importante gasto que sufre la Hermandad en la distribución de su información.

PRÓXIMOS CULTOS

6 DE JULIO DE 2023. Jueves eucarístico. 21:00 h.

13 DE AGOSTO DE 2023. Función en honor de María Santísima del Refugio con motivo de su festividad litúrgica. 11:30 h.

20 DE AGOSTO DE 2023. Función en honor de nuestro titular San Bernardo con motivo de su festividad litúrgica. 11:30 h.

14 DE SEPTIEMBRE DE 2023. Función con motivo de la festividad de la Exaltación de la Santa Cruz y posterior procesión con el Santísimo Sacramento en la custodia por las calles de la feligresía. 20:00 h.

5 DE OCTUBRE DE 2023. Misa de Espíritu Santo en el altar del Santísimo Cristo de la Salud con motivo de la apertura del nuevo curso. 20:45 h.

2 DE NOVIEMBRE DE 2023. Función a las Ánimas Benditas del Purgatorio. 20:45 h.

12 DE NOVIEMBRE DE 2023. Función en honor de nuestra titular la Virgen del Patrocinio. 11.00 h.

4 DE DICIEMBRE DE 2023. Función en honor de nuestra titular Santa Bárbara. 20:00 h.

8 DE DICIEMBRE DE 2023. Función en honor de nuestra titular la Pura y Limpia Concepción de la Santísima Virgen María. 11:00 h.

14 DE DICIEMBRE DE 2023. Jueves eucarístico. 20:45 h.

CLAUSURA DEL XIII FORO DE FORMACIÓN “MONSEÑOR ÁLVAREZ ALLENDE”

El próximo miércoles 14 de junio a las 20:30 tendrá lugar en la Parroquia de San Bernardo la Eucaristía de clausura del XIII foro de formación Monseñor Álvarez Allende que será presidida por el Rvdo. D. Óscar Díaz Malaver, Vicario episcopal para la nueva evangelización.

Al término de la santa misa se hará entrega de los diplomas acreditativos de haber participado en las sesiones del foro.

Animamos a todos los hermanos a participar en esta jornada festiva así como a que entren a formar parte de este foro para el próximo curso.

FIESTA DE LA CRUZ

Es intención de nuestra Hermandad organizar una fiesta popular en fechas cercanas a la procesión con el Santísimo Sacramento en su custodia del día 14 de septiembre de 2023.

Cuando la organización se encuentre más avanzada informaremos a todos los hermanos de su celebración a través de los medios oficiales de comunicación de la Hermandad.

¿SABÍAS QUE?

La procesión eucarística organizada por nuestra hermandad anualmente el 14 de septiembre se celebra por la noche por un especial privilegio concedido a la Hermandad Sacramental dado que en épocas pasadas la Iglesia prohibía las procesiones con el Santísimo Sacramento en horario nocturno por el peligro de que ocurrieran actos sacrílegos.

Nuestra custodia procesional fue adquirida en el año 1913 a la Hermandad de las Tres Necesidades (La Carretería) y proviene de los talleres de Isaura y fue construida en el año 1858.

Este año nuestra custodia ha presidido un altar efímero para honrar la celebración del Santísimo Corpus Christi. Fue instalado en la sede Cajasol en la Plaza de San Francisco obteniendo el primer premio en el concurso de altares organizado por el Excmo. Ayuntamiento.



ALABADO SEA EL SANTISIMO SACRAMENTO DEL ALTAR

14 de septiembre de 2023

***Solemne procesión con el Santísimo Sacramento en su custodia
por las calles de la feligresía de San Bernardo.***

***La Hermandad de San Bernardo invita a todos los hermanos,
grupos parroquiales, vecinos y devotos a participar en esta
procesión única acompañando a Su Divina Majestad.***

***Engalanemos nuestras fachadas y balcones para dar una mayor
solemnidad al paso del Santísimo Sacramento.***

***Si estás interesado en colaborar adornando tu vivienda no dudes
en ponerte en contacto con la Hermandad donde te facilitaremos
elementos ornamentales para ello.***